

Santa Marta concentrará en el 4 de marzo las citas de carnaval

● A partir de las cinco de la tarde habrá **pasacalles** con salida desde la Plaza de España

● El **concurso de disfraces** se llevará a cabo en el frontón cubierto

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha presentado la programación de Carnaval que este año se celebrará el 4 de marzo y que contempla el tradicional pasacalles, una discoteca para los más pequeños y el concurso de disfraces.

Las actividades arrancarán a las 17:00 horas con el pasacalles carnalero por las calles del municipio y con salida desde la plaza de España al abrigo de la céntrica Casa Consistorial como es tradicional en el municipio.

Este evento será el ideal para lucir los disfraces más creativos por parte de los vecinos de todas las eda-



El edil de Fiestas de Santa Marta de Tormes, Norberto Flores. EÑE

des y como en cada ocasión anterior la cita estará custodiada para su seguridad tanto por los integrantes de Policía Local como por los representantes de la agrupación local de Protección Civil que acompañarán el desfile a lo largo de todo el recorrido urbano.

Por su parte, y desde las 18:00 hasta las 21:00 horas, los más pequeños

de la localidad contarán para ello con una cita exclusiva, puesto que podrán disfrutar de la pequeña discoteca gratuita que se celebrará en especial para este público en las instalaciones municipales del frontón cubierto.

La programación de Carnaval en Santa Marta de Tormes se cerrará a partir de las 19:30 horas con el con-

curso de disfraces que se llevará a cabo también en las instalaciones municipales del frontón cubierto.

Los participantes en este certamen –que deberán inscribirse ese mismo día– podrán optar a los tres premios que se han establecido y que incluyen desde el premio al mejor disfraz individual, hasta el premio al disfraz más original, pasando también por el premio al mejor disfraz grupal.

“El éxito de las actividades de carnaval del año pasado nos han animado a organizar una programación muy similar a la última edición fundamentalmente dirigida a los niños y a los jóvenes que son los que más se implican en este tipo de actividades”, explicó Norberto Flores, concejal de Juventud.

Cada año la celebración del carnaval en Santa Marta de Tormes permite contemplar a cientos de niños ataviados de superhéroes, o bien luciendo atuendos de sus personajes de cuento favoritos, mientras que en el caso de los adultos la imaginación no tiene límites y en la anterior edición se pudo ver desde un parchís humano, hasta un divertido grupo de buceo que pusieron el listón muy alto para este año.

Monterrubio de Armuña renueva las ayudas familiares del cheque bebé

Monterrubio de Armuña—La localidad de Monterrubio de Armuña ha renovado las ayudas familiares que entrega el Consistorio a través del denominado Cheque bebé.

Se trata de un bloque económico para el que en el presupuesto municipal se ha reservado una partida que contará con una dotación inicial presupuestaria de 1.500 euros, ampliable en caso de no cubrir todas las solicitudes que se pueden hacer llegar al Ayuntamiento, y que correspondan a nacimientos o bien adopciones que hayan tenido lugar entre el 1 de enero de 2024 y el 30 de noviembre de 2024, ambos inclusive.

Cada familia que cumpla con los requisitos de nacimiento, o bien adopción y empadronamiento en el municipio recibirá en este ocasión un montante de ciento cincuenta euros.

Con la continuidad de estas ayudas, se pretende ayudar a las familias, a la par que incentivar los nacimientos o las adopciones para potenciar el empadronamiento y fijar población en el municipio de Monterrubio de Armuña. EÑE

Los vecinos honran la fiesta de la matanza tradicional en Matilla

● Más de **300 personas** acudieron a las citas matanceras y las degustaciones populares

Matilla de los Caños del Río—Las labores del sacrificio del cerdo en la matanza tradicional de la localidad de Matilla de los Caños, incluida dentro del ciclo de Diputación, contó con una amplia participación de público que, desde el inicio de las actividades, arropó con su presencia a los matanceros.

Así, desde el chamuscado del cerdo hasta el despiece del mismo, que fueron las primeras tareas que se llevaron a cabo en el arranque de la mañana festiva, hasta la hora del almuerzo la zona de la plaza de los lavaderos estuvo llena de vecinos y visitantes que siguieron con curiosidad cada paso de los tradicionales trabajos para despiezar el animal.

Cerca de las doce del mediodía ya lucían expuestas las piezas más nobles, como los jamones, el lomo, e incluso los costillares. De forma paralela se fueron preparando las viandas del almuerzo para los presentes, que a primera hora de la mañana compartieron chocolate caliente, dulces y aguardiente, mientras que a las doce hicieron cola para recoger las trescientas raciones de huevos fritos acompañados de dos tajadas de farinato.

A lo largo de la mañana también se fueron preparando, a fuego lento, otras viandas para los presentes en la matanza, como fueron los higadillos encebollados, o las patatas meneas que se degustaron a la hora de comer. Para el entretenimiento de los más pequeños estuvo presente Pepa Pig y también hubo acompañamiento musical a cargo de un tamborilero. La fiesta continúa hoy con el encierro infantil matinal del verraco con música tradicional y la comida de hermandad. EÑE



El público disfrutando de la espléndida jornada matancera y el almuerzo tradicional en Matilla de los Caños. FOTOS: EÑE

